
CiS systems s.r.o. zählt auch 2024 wieder zu den besten
Arbeitgebern der Welt

CiS-Pressemitteilung, Krefeld den 29. Mai 2024

Der Kabelkonfektionär und Systemanbieter CiS systems s.r.o. wurde erneut als einer
der besten Arbeitgeber weltweit ausgezeichnet. Ein kürzlich durchgeführtes
Workplace Conditions Assessment (kurz: WCA)-Audit an dem Produktionswerk in
Tschechien bestätigte, dass die Arbeitsplätze und Arbeitsbedingungen – einschließlich
Arbeitssicherheit, Löhne und Arbeitszeiten, Gesundheit und Sicherheit sowie
Managementsysteme und Umweltmanagement – auf höchstem Niveau und weit über
dem weltweiten, nationalen und Branchen-Durchschnitt liegen.

Der unabhängige Auditor „Intertek Group plc“ mit Sitz in London hat bestätigt, dass die
CiS systems s.r.o. zu den mitarbeiterfreundlichsten Unternehmen weltweit gehört.
Unter den bisher 17.477 auditierten Unternehmen sticht CiS hervor und übertrifft den
Durchschnitt von 82 von 100 erreichbaren Punkten deutlich. Mit einem
herausragenden Auditergebnis von 100 Punkten in allen bewerteten Bereichen sichert
sich CiS auch 2024 den bestmöglichen Platz.



„Es erfüllt mich mit großer Freude und Stolz, dass Intertek uns erneut ein so
herausragendes Audit-Ergebnis bestätigt hat,“ erklärt Peter M. Wöllner, Inhaber und
Geschäftsführer der CiS-Gruppe. „Mein Dank gilt allen Mitarbeiterinnen und
Mitarbeitern sowie unserer Betriebs- und Personalleitung vor Ort. Ihr
außerordentliches Engagement und die unermüdliche Hingabe haben dieses
exzellente Resultat möglich gemacht.“

Doris Wöllner, CSR-Beauftragte der CiS-Gruppe, betont: „In der CiS-Familie schaffen
wir ein Umfeld, das von Vertrauen und einem positiven Betriebsklima geprägt ist.
Unser Ethik- und Verhaltenskodex ist tief in unserer Unternehmenskultur verankert
und wird auf allen Ebenen gelebt. So stellen wir sicher, dass unsere Mitarbeiter sich in
der Atmosphäre eines respektvollen und familiären Unternehmens sicher und
wohlfühlen.“



CiS hat sich als führender Anbieter von Kabelkonfektionen, elektromechanischen
Baugruppen und HMI-Lösungen etabliert. Das Unternehmen überzeugt seit über 45
Jahren mit umfassender branchenübergreifender Erfahrung, hoher Kompetenz und
Verlässlichkeit. Kunden schätzen den aktiven Beitrag von CiS zur Senkung ihrer „Total
Cost of Ownership“ und zur Stärkung ihrer Wettbewerbsfähigkeit.

Mit Hauptsitz in Krefeld und Produktionsstandorten in Deutschland, Tschechien und
Rumänien bietet die CiS-Gruppe maßgeschneiderte Lösungen für diverse Branchen,
darunter Automotive, Erneuerbare Energien, Medizintechnik und Maschinenbau.

Die CiS-Gruppe lebt die Prinzipien des ehrbaren Kaufmanns und zeichnet sich durch
starkes Engagement für Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung aus. Dadurch hat
sich CiS als vertrauenswürdiger Partner bewiesen, der höchste Standards in Qualität
und Kundenservice setzt.
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CiS systems s.r.o. is once again among the best employers in the world in 2024

CiS Press Release, Krefeld, May 29, 2024

The cable assembler and system provider CiS systems s.r.o. has once again been recognized
as one of the best employers worldwide. A recently conducted Workplace Conditions
Assessment (WCA) audit at the production facility in the Czech Republic confirmed that the
workplaces and working conditions – including occupational safety, wages and working hours,
health and safety, as well as management systems and environmental management – are at
the highest level and far exceed global, national, and industry averages.

The independent auditor "Intertek Group plc" based in London has confirmed that CiS systems
s.r.o. is one of the most employee-friendly companies worldwide. Among the 17,477
companies audited so far, CiS stands out and significantly exceeds the average score of 82
out of 100 attainable points. With an outstanding audit result of 100 points in all evaluated
areas, CiS secures the best possible position for 2024.



"It fills me with great joy and pride that Intertek has once again confirmed such an outstanding
audit result for us," says Peter M. Wöllner, owner and managing director of the CiS group. "My
thanks go to all employees as well as our local operations and personnel management. Their
extraordinary commitment and tireless dedication have made this excellent result possible."

Doris Wöllner, CSR officer of the CiS group, emphasizes: "In the CiS family, we create an
environment characterized by trust and a positive working climate. Our Code of Ethics and
Conduct is deeply embedded in our corporate culture and is lived at all levels. This ensures
that our employees feel safe and comfortable in the atmosphere of a respectful and familial
company."

CiS has established itself as a leading provider of cable assemblies, electromechanical
assemblies, and HMI solutions. The company has impressed for over 45 years with extensive
cross-industry experience, high competence, and reliability. Customers appreciate CiS’s active
contribution to reducing their "Total Cost of Ownership" and enhancing their competitiveness.



With headquarters in Krefeld and production sites in Germany, the Czech Republic, and
Romania, the CiS group offers tailored solutions for various industries, including automotive,
renewable energy, medical technology, and mechanical engineering.

The CiS group adheres to the principles of an honorable merchant and is characterized by a
strong commitment to sustainability and social responsibility. This has proven CiS to be a
trustworthy partner that sets the highest standards in quality and customer service.
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